

Actividad “**LAS TÉCNICAS FREINET EN EL AULA: EL ALUMNO PROTAGONISTA DE SU APRENDIZAJE**”

Centro Territorial de Innovación y Formación del Profesorado (CTIF) de Madrid Capital. Actividad dirigida a profesionales de Educación Infantil y Primaria, realizada entre el 10 de octubre a 29 de noviembre de 2017



FELICITO

La educación necesita profesores libres y preparados para la demanda de la sociedad. Me parece de gran utilidad y muy práctico y enriquecedor. Nuestros niños necesitan en el aula obreros del ingenio y la cordialidad. Estos cursos son necesarios. Que se repitan.

Os felicito por haber conseguido abrir nuevos caminos y aportar pistas y estrategias para recorrerlos a gente que, como yo, prácticamente empezamos en esta profesión y estamos deseando aprender. MUCHAS GRACIAS. Diana

Felicito a los ponentes del curso porque han hecho que me sienta entre amigos, por su lucha, por su inconformismo, por su pasión por la enseñanza y sobre todo por ser como son.

Os felicito a todos vosotros por la generosidad de compartir con nosotros vuestras experiencias tan humanizadoras, en esta sociedad cada día más competitiva en la que cuesta mucho mantenerse al margen de todos los imperativos que nos hacen los que “¿mandan?” e intentar mantener nuestras convicciones de una verdadera escuela democrática y una sociedad verdaderamente inclusiva para todos. Gracias por vuestra frescura y ánimo para seguir. CELESTE

Felicito a todos los ponentes del curso por su buen hacer y lograr un clima de empatía y confianza en el grupo. PATRICIA

Me ha encantado la sesión del cuerpo y las emociones.

Felicito las propuestas de danzas y juegos. PEDRO

Felicito a los integrantes del MCEP por las dinámicas que han propuesto y por el clima de confianza que han creado. M^a PAZ

Felicito a todo el equipo. 1^o por ir contracorriente frente a un sistema donde no importa el individuo, solo resultados. 2^o Por transmitir su entusiasmo por una forma de trabajar absolutamente respetuosa

con los niños, dinámica, creativa, activa y absolutamente actual (pese a los años transcurridos desde que Freinet la puso en práctica).

¡Felicitó! A todo el equipo MCEP que ha hecho posible este curso por mostrarnos nuevas estrategias prácticas para llevar a cabo en nuestra labor docente. ¡Muchas gracias! MARI PAZ

Felicito a todos los ponentes de este curso, por el entusiasmo y convencimiento con el que nos han transmitido el curso. M. PAZ

Felicito: Las dinámicas de grupo y el clima de tranquilidad y confianza. Las propuestas y los materiales. La cercanía y simpatía de los/as ponentes. Vuestra actitud e ilusión que se contagia. LUCÍA

Felicito vuestra grandiosa participación. Gracias de verdad. Sois un equipo estupendo y vuestro grado de implicación supera lo imaginable. Gracias por hacernos pensar y sentir. CARMEN C

Felicito a todos los ponentes que han compartido su sabiduría y entusiasmo en tiempos difíciles para los que deseamos otra pedagogía.



Felicito a todos los ponentes porque el curso es muy edificante, constructivo y ameno. PEDRO

Felicito a los “ponentes por su forma de vivir la enseñanza y por su forma de transmitirla. MERCEDES

Os agradezco de corazón todo lo que habéis compartido con nosotros. Ha sido un auténtico placer escucharos y hacer real y visible el camino educativo del que sois partícipes, agentes. Espero y deseo (fervientemente) poder seguir disfrutándoos, en el futuro, ya sea como compañeros (¡ojala! o en alguno de los talleres que organizáis. ¡GRACIAS! MARÍA

Me ha encantado el curso. He aprendido a cómo seleccionar un proyecto con los alumnos de infantil, la importancia de la asamblea, no sólo es pasar lista, sino recoger las inquietudes de los alumnos, la colaboración con las familias. Los ponentes han sido estupendos, sobre todo porque creen en ello y eso se trasmite. He conocido el MCEP y las posibilidades que ofrece. Os felicito por todo el material descargable que habéis puesto a nuestra disposición. Me han gustado mucho los juegos y las formas de ponernos en comunicación entre los que hemos hecho el curso. Sobre todo pensar que otra escuela es posible y que hay mucha gente implicada en esto. Por lo tanto estoy muy agradecida y me alegro mucho de haber hecho este curso.

Felicito este tipo de curso y es hoy en día super-necesario, en plena era de la tecnología (pizarras digitales...) y sin ningún tipo de contacto, ni relaciones sociales entre los maestros que asistimos a otro tipo de cursos. Gracias a este gran equipo que creen en el cambio en la Educación, que apuesta por la formación de corazón, que cree y respeta a los niños, en la cooperación, en la democracia, en la autoevaluación, en hacer niños que piensan, que deciden, etc. ¡¡Gracias por recordármelo y por no hacerme sentir sola!! SIERRA

Felicito a M^a Paz por su delicioso bizcocho. M^a PAZ (la otra)

Felicito a Maripaz por su no cumpleaños

CRITICO

Realizar dinámicas para los adultos que a veces no se pueden desarrollar después en el aula. Me hubiera gustado más debate. A veces en las dinámicas de adultos, yo personalmente perdía el interés. CARMEN C.

A todos vuestros compañeros que no quieren que continuéis con estos cursos. Seguro que es mucho esfuerzo para unos resultados que quizá no comprobéis pero que podéis estar seguros de que existen. CARMEN

Critico la falta de tiempo para ver los materiales, pues a las que salimos en el descanso no nos da tiempo a verlos. LUCÍA

PROPONGO

Propongo realizar más cursos o ponencias a lo largo del curso escolar con el fin de que se pueda beneficiar mayor número de compañeros de conocer otra forma de hacer las cosas. PATRICIA.

Propongo más sesiones para ver contenidos en más profundidad. Otro curso. Yo creo que este curso es esencial y merece la pena puesto que llega a muchas personas que trabajan en la pública. Es la manera de entrar, contagiar y abrir los ojos a muchas personas que no participan dentro del MCEP. LUCÍA

Propongo que sigáis realizando los cursos, con cualquiera de vuestros amplios contenidos como monográfico. Me gustaría escucharos sobre como atendéis a la diversidad y a la resolución de conflictos, esto especialmente. Carmen C.

Propongo continuar, vale la pena. MERCEDES

Propongo FERVIENTEMENTE tener más información con esta pedagogía, un nivel II, III, IV e incluso V. Me quedo con muchas ganas de seguir aprendiendo estrategias y recursos para poner en práctica con mis alumnos. MARÍA B.

Propongo tratar educación en valores en una sesión específica: coeducación, salud, medio ambiente, inclusión... PEDRO.

Propongo que el MCEP siga realizando este curso, o similares para maestros y maestras porque es realmente enriquecedor. PILAR.

Propongo que no uséis las presentaciones de Power Point que luego podemos verlas en internet. Dedicar más tiempo a mostrar los materiales que traéis. CARMEN

Propongo que no se nos prive del privilegio de continuar aprendiendo, compartiendo y enriquecernos los unos a los otros.

Propongo que se dé continuidad a estos encuentros. Necesitamos trabajar juntos por una sociedad de espíritu crítico, responsabilidad, respeto y conocimiento.

Propongo que continúe la divulgación y el compartir una pedagogía y una educación diferente, donde el/la alumna@ sea el protagonista.